

## 2月のお代官様～時代遅れ

---

「エクセルにデータ打込んでPDF変換したものを客先にメールに添付して、送信して下さい。」

ビジネスシーンでは当たり前聞こえてくる会話ですが、簡単に処理できますか？

メカオンチ、パソコン嫌いの私にとっては、大変な作業ですぞ。

まずエクセルって聞くだけで悪寒が走ります。文字や数字をキーボードで打ち込むのですが、半角や全角、半角のカタカナであるし、数値にコンマが付いてないから読みにくいし、1つのカーソルに文字をたくさん打つと文字が消えたり、列幅自体が広くなったり、勝手にレイアウトを変えたくせに、いざ印刷するとページが増えて、次のページは、ほぼ白紙。打込む場所間違えたら、違うところに井桁が並ぶし。マルして、二本線で消すなんてカーソルを無視したことを要求され、逆三角形が出てきて文字が入らない。手で書いたり、物差し使った方が早いんちゃうの？



なんとか印刷にこぎつけてPDFに変換って、A4サイズにならないからコピー機で縮小、場合によれば、はさみで切って大きな紙に張り付けて調整。スキャナーで読み込んでPDFに変換。ごくごく最近、エクセルの保存のコーナーにPDF変換があることが判明しましたが、「エッ、そんなんでできるんですか？」って吉本の内場勝則さんのギャグで返すのが精いっぱい、もう一度変換できるか自信ありません。



では、メール。アドレスの文字が小さいから大変です。パーやらアンダーパーが混在していたら何度送信しても届きません。小文字の『nとm』『gとq』だけでなく大文字まで混ざった日には、ファックスで許して欲しくなりますね。添付するのも、「容量を考慮」って、こっちは要領悪いんやから考える余裕などありません。PDF化したものをどこに保管しているか探すだけで一苦労。



ホンマ、簡単に言うけど、半日以上は費やす大変な作業ですぞ。ほんの10分で終わりますか、こちらが時代遅れなんですか、最近スマホ使って電話かけれるようになったのに、SNSにペイペイ・・・今日はこれぐらいにしといたろ。



写真は、一昔前のオーストラリア。私はいつから、時代に置いてきぼりを食らったのでしょうか。



令和2年2月19日記

[3月のお代官様～コロナとグルメ](#)

Home